

Kodim Jayapura Gelar Syukuran Kenaikan Pangkat dan Buka Puasa Bersama

Dony Numberi - PAPUA.KLIKPUBLIK.COM

Apr 2, 2024 - 12:22



Jayapura – Kenaikan pangkat merupakan amanah yang harus disyukuri oleh setiap prajurit yang mendapatkannya. Tentunya dengan pangkat yang baru semakin besar tugas dan tanggung jawab akan menyesuaikan dengan kepangkatan yang disandang saat ini, sehingga diharapkan ke depan agar setiap prajurit selalu melaksanakan tugas dengan penuh dedikasi dan rasa tanggung-jawab.

Hal ini disampaikan Dandim 1701/Jayapura Kolonel Inf Hendry Widodo pada saat acara Korp Raport Kenaikan Pangkat sejumlah anggota Kodim 1701/Jayapura yang berlangsung di Aula Makodim 1701/Jayapura Dok V Atas, Kelurahan Bayangkara, Distrik Jayapura Utara. Senin, (01/04/2024).

Acara tersebut juga dihadiri oleh Kepala Staf Kodim 1701/Jayapura Letkol Arm Mustafa Lara, S.T., M.I.P., Pabung wilayah Kabupaten Jayapura dan Kabupaten Keerom, Ketua Kartika Chandra Kirana Cabang XVII Kodim 1701 Jayapura, para Danramil jajaran Kodim 1701/Jayapura dan anggota Kodim 1701/Jayapura serta sejumlah insan Pers se-Kota Jayapura yang menjadi undangan khusus dari Dandim 1701/Jayapura.

Kolonel Inf Hendry Widodo menyampaikan ucapan selamat kepada para prajurit yang menerima kenaikan pangkat sambil berharap tugas yang diberikan dapat dilaksanakan sebagai amanah yang harus di pertanggungjawabkan.

“Kepada para prajurit, saya sampaikan selamat atas prestasi yang diraih dan ini harus dipertahankan. Semakin tinggi jabatan maka semakin besar beban tugas yang akan diterima dan itu wajib disyukuri, sehingga ke depan kita akan lebih baik dalam menjalankan tugas di masyarakat,” ujar Dandim.

Adapun personel yang naik pangkat adalah 19 orang Bintara, 1 orang Tamtama dan 1 orang Pamen serta 3 orang Pama.

Dalam rangkaian Acara Korp Raport Kenaikan Pangkat juga dilaksanakan acara buka puasa bersama sebagai ungkapan rasa syukur atas kenaikan pangkat yang diterima para Prajurit Kodim 1701/Jayapura.

Dalam ceramahnya Ustadz Burhan Abdulah mengatakan manusia akan berhadapan dengan ujian. Ujian yang dihadapi ada dalam dua bentuk, diantaranya manusia diuji dengan kesusahan, kemiskinan, penyakit dan penderitan, tetapi juga ada ujian ketika menghadapi kesenangan diantaranya mendapat rejeki bahkan ketika mendapat kenaikan pangkat.

“Semakin tingginya pangkat maka akan semakin tinggi tanggung jawabnya. Oleh-Nya ketika manusia diuji saat menghadapi kesusahan maka sikap utama kita adalah bersabar dengan kesusahan sedangkan ketika kita diuji dengan kesenangan maka sikap kita adalah bersyukur,” ungkap Ustadz Burhan.

“Acara kenaikan pangkat yang dilaksanakan dengan acara syukuran menjadikan kita sebagai pribadi yang tahu bersyukur,” pungkasnya.

Acara syukuran kenaikan pangkat dan buka puasa bersama Kodim 1701/Jayapura tidak hanya menjadi momentum untuk merayakan pencapaian, tetapi juga sebagai wujud komitmen dan semangat bersama dalam menjaga keutuhan dan kedaulatan negara, serta melayani masyarakat dengan tulus dan setulus hati. (Redaksi Papua)